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二階段、邊境管制人員不足等問題，其實只要不進口，這些問題統統都解決了，沒有任何困難

與疑慮。 

本席要再次重申，為了全國 2,300 萬人的健康，我們還是堅決反對日本福島的核災食品進口，

可以嗎？ 

陳副主任委員吉仲：福島的食品本來就沒有要進口。 

張委員麗善：福島這次沒有，是另外那四個縣市，只要是核災食品都不宜啦！ 

陳副主任委員吉仲：對於這四個縣的食品，高風險的部分一樣會管制，安全的才會進來。 

張委員麗善：安全的才會進來？ 

陳副主任委員吉仲：是。 

張委員麗善：你用哪隻手保證是安全的？ 

陳副主任委員吉仲：可以用雙手。 

張委員麗善：那就表示現在的執政黨是無論如何都堅持要開放進口！ 

全國 2,300 萬的同胞，你們應該已經看清楚了民進黨執政後昨是今非的面目，以往說的是一套

，現在說的又是一套！今天何次長與陳副主委已經宣示核災食品要進口了，對不對？ 

陳副主任委員吉仲：是日本食品，不受核災污染的食品才會開放進口。 

張委員麗善：不用再解說了，不用咬文嚼字，反正就是要開放進口就對了！ 

主席：接下來登記質詢的羅委員致政及吳委員秉叡均不在場。 

報告委員會，本日會議詢答結束，現在處理臨時提案。 

進行第 1 案。 

1、 

依據醫療法第二十八條醫院評鑑與督導考核規定：「中央主管機關應辦理醫院評鑑。直轄市

、縣（市）主管機關對轄區內醫療機構業務，應定期實施督導考核。」 

查大型醫療院所之醫事人力配置，關係勞動權益及病人健康安全，故除醫院品質評鑑外，中

央主管機關亦應督促地方政府加強地方督導考核。 

據上，爰要求衛福部發函各地方政府，於 106 年 1 月 1 日起，進行逐月監測，並於半年後提

出成果報告，並提交社會福利及衛生環境委員會。 

提案人：林靜儀 

連署人：吳焜裕  陳曼麗 

主席：請問各位，對第 1 案有無異議？ 

請衛福部醫事司黃簡任技正說明。 

黃簡任技正純英：主席、各位委員。遵照委員的意見辦理。 

主席：第 1 案照案通過。 

進行第 2 案。 

2、 

為維護國人健康，衛生福利部及農業委員會，對於輸入日本食品的衛生安全，以國人健康為


